
江苏理文化工召开2017年第一次员工代表安委会报道 

2017年1月11日，公司召开了2016年年终总结大会暨2017年第一次员工

代表安委会，公司CEO李文恩、各部门班组长以上管理人员参加了本次会

议。 

首先生产部、技术部、公用动力车间、安环部分别就2016年的产量、

能耗、设备、安环卫消工作以及2017年工作计划进行了汇报。财务部就

2016年公司经营情况及经费考核情况进行了通报。 

最后公司CEO李文恩做总结发言：对各部门2016年工作给予肯定并强

调安全环保工作始终作为公司的立足根本，尤其近期安全、环保的相关法

律法规、标准陆续出台，各级政府部门严格日常监管力度，对企业的生存

和发展带来了“危”“机”，要求各级管理人员共同努力，采用先进的安

全、环保技术解决安全、环保方面存在的问题，化“危”（危机）为

“机”（机会），确保公司的生产经营活动合法、合规，并为建立公司智

能化工厂打下坚实的基础。 

会议期间公司CEO李文恩分别与各部门负责人签订了2017年安环卫消

目标责任书，明确各部门安全、环保目标和工作职责及要求。 

 

 


